

FIRETAGE VOR ORT

**Samstag 10.09.2016 von 11 - 18 Uhr, danach Party mit Live-Band
Heißstraße 120**

Die vier in der Heißstraße 120 ansässigen Hilfs-Organisationen laden am Samstag, 10. September von 11 – 18 Uhr zu ihrem ersten gemeinsamen „Tag der offenen Tür“ in die neue Feuerwache 4 in Schwabing ein. Dort werden Berufsfeuerwehr, Freiwillige Feuerwehr, Bayerisches Rotes Kreuz und Die Johanniter den Besucherinnen und Besuchern einen Einblick in ihre vielfältigen und auch oft übergreifenden Tätigkeiten geben. Einzelne Fahrzeuge und Tätigkeitsfelder werden im gesamten Gebäude präsentiert, wie zum Beispiel unterschiedliche Drehleitergenerationen der Münchner Feuerwehr und auch die Rettungshundestaffel der Johanniter Unfallhilfe. Zudem werden vielfältige Einsatzübungen und Vorführungen geboten. Die Besucherinnen und Besucher können so die Themenbereiche „Erste Hilfe“ und auch eine Brandeinsatzübung sowie Vorführungen der Höhenrettungsgruppe und der Hundestaffel hautnah miterleben. Natürlich werden auch die ganz jungen Besucher wieder auf ihre Kosten kommen – eine Hüpfburg und Kinderschminken wird angeboten und ebenso wird wieder ein Infostand der Jugendfeuerwehr München über die Möglichkeiten, sich aktiv bei der ehrenamtlichen Feuerwehr einzubringen, informieren. Nach 18 Uhr lädt dann noch die Abteilung Stadtmitte der Freiwilligen Feuerwehr München in ihrem Feuerwehrhaus im Rückgebäude zu einer Party mit Livemusik von „The Whites“ ein.

Die Veranstaltung ist inklusiv, Gebärdensprachdolmetscher werden einzelne Vorführungen übersetzen und Rundgänge zu den Ständen und durchs Haus anbieten.

„Mit so einer Veranstaltung zeigen wir den Münchnerinnen und Münchnern wie gut wir alle in der Heißstraße 120 zusammenarbeiten, und wer sich eigentlich alles in dem „großen roten Gebäude“ aufhält“, so Andreas Igl, der Geschäftsführer der Freiwilligen Feuerwehr München, deren Geschäftsstelle übrigens ebenso ihren Sitz in der Heißstraße 120 hat. „Ich freue mich sehr, dass wir quasi als Abschluss unseres FIRETAGE-Jahres eine gemeinsame Veranstaltung der beiden Münchner Feuerwehren zusammen mit den Rettungsorganisationen Bayerisches Rotes Kreuz und Die Johanniter auf die Beine stellen konnten – wir gehören halt einfach zusammen,“ fügt Andreas Igl noch freudig hinzu.

Die Veranstaltung findet im Rahmen der FIRETAGE 2016 statt und ist Teil des Jubiläumsjahres der Freiwilligen Feuerwehr München in Kooperation mit der Berufsfeuerwehr München, dem Bayerischen Roten Kreuz sowie Die Johanniter.

Der gesamte Eintritt ist frei, Essen und Getränke werden zu moderaten Preisen angeboten.

Die Maßnahmen zur Barrierefreiheit der Firetage 2016 (Gebärdensprachdolmetschung) wurden gefördert vom Koordinierungsbüro zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention der Landeshauptstadt München.

Das genaue Programm finden Sie auf unserer Website www.firetage.de

Die FIRETAGE 2016 werden unterstützt durch den ADAC, die BMW Group, die Münchner Bank, die Stadtwerke München sowie von der Versicherungskammer Bayern. BAYERN 3 ist Medienpartner der FIRETAGE 2016.